荏田南四丁目ニュース

2022年11月209号

荏田南四丁目自治会

www. eda4. com

1. 令和4年度自治会主催の「秋の町内清掃活動」を実施しました

10月22日(土) 荏田南四丁目自治会主催の「秋の町内清掃活動」を実施しました。 当日は、自治会広報車が町内を一巡して清掃活動への住民の参加を呼びかけました。100人 を超える人々に協力してもらいましたが、なかには高齢者や親子連れの姿も見られました。 約30分間のごみ拾いでしたが、集められたごみの量は、例年より少なくなっています。 新型コロナの影響で町内の美化が保たれているということになるのでしょうか。今年も家庭防 災員の炊き出し訓練は中止しましたが、清掃終了後、参加者には飲み物をお配りしました。 ご協力をいただきました住民の皆様に心よりお礼申し上げます。次回もよろしくお願いします。

2. 防災ボランティア「初期消火器訓練」を実施しました

今年度から自治会が取り組んでいる防災ボランティアによる防災活動訓練の一貫として、とちのき公園に設置している初期消火器を使って、その設置場所近くのボランティアの方々およびご近所の方々10人を対象とした初期消火器特別訓練を、町内清掃活動終了後10月22日(土)午前10時から実施しました。

荏田南四丁目を管轄する川和消防出張所や地元消防団の指導を得て、初期消火器の使い方やマンホールの開け方など基本的な作業を実践方式で学ぶことができました。

さらに、場所を折田不動公園に変えて放水訓練も実践することができました。防災ボランティアには、最近3人の新会員が入会しました。防災ボランティアの皆様益々頼もしいですね。

3.「こどもハロウィン」行事を自治会館ひろばで10月30日(日)に開催しました

昨年好評だった「こどもハロウィン」行事を、今年は10月30日(日)に荏田南自治会館 広場で開催しました。午後1時30分の開始時間には、行列ができるぐらい多くの子供たちが 思い思いのハロウィン衣装をまとって集まってくれました。

150個用意したお菓子のプレゼントもあっという間になくなりました。今年で2回目となった行事ですが、早くも来年のハロウィンが待ち遠しいという声も聞こえてきました。

4. 「年末たすけあい募金」のお願い

11月5日(土)の組長会で、年末たすけあい募金用の封筒および領収書を各組長にお渡しいたします。年末募金にご協力いただける方は、11月末までに組長に届けていただき、組長は12月の組長会にお持ちください。

12月の組長会に持参できない場合は、近くの自治会役員か安藤会長宅(荏田南4-15-19) へ届けてください。よろしくお願いします。

5. 次回の四丁目組長会は、12月3日(土)午前11時開始です。

コロナ感染には引き続き注意が必要です。ご自愛ください。皆様のご健康を祈ります。